

viernes 18 de marzo de 2022

La Laguna realizará encuestas a pie de calle para facilitar la participación de la ciudadanía en el diseño del Mercado

Las consultas se llevarán a cabo los fines de semana del mes marzo en la plaza del Cristo y serán sumadas a las propuestas e ideas que también se están recabando por internet



El Ayuntamiento de La Laguna realizará encuestas a pie de calle para facilitar la participación de la ciudadanía en el diseño del futuro Mercado Municipal. El alcalde, Luis Yeray Gutiérrez, informa de que estas consultas se llevarán a cabo los fines de semana del mes de marzo en la plaza del Cristo porque hay personas “que aún no conocen este proceso o que no utilizan internet”. De esta manera, “ofrecemos dos vías, la presencial y la telemática, para recoger la mayor cantidad de propuestas e ideas posible que, luego, quedarán reflejadas en el proyecto”.

En el caso de la población interesada en aportar su opinión de forma *online*, ya tiene disponible el formulario pertinente en la web de la Corporación, en el apartado de “Servicios” y, dentro de este, en el área de “Mercado” (<https://encuestas.serviciosestadisticos.es/514389> [<https://encuestas.serviciosestadisticos.es/514389>]). La página, además, permite enviarlo por todas las plataformas, vía móvil, etcétera.

Por su parte, el regidor local está acercando de manera personal a cada barrio y pueblo del municipio esta consulta. La última de las visitas tuvo lugar este jueves en el centro ciudadano de Guamasa y, durante el encuentro con vecinos y vecinas de la zona, se encargó de explicar en qué consiste el proceso, los plazos, los canales habilitados y cómo las propuestas e ideas que se presenten repercutirán en la construcción. También invitó a los asistentes a que “hagan suyo este proyecto y que nos ayuden a visibilizarlo entre sus allegados y convecinos para que nadie se quede sin participar, porque hay que recuperar nuestro mercado cuanto antes”.

Luis Yeray Gutiérrez recordó que ya el pasado mes de septiembre se procedió a encuestar a los recoveros y recoveras para conocer sus demandas y necesidades. “Ahora sabemos qué tipo de instalación quieren, según lo que cada puesto necesita, y cómo desean mejorar la gestión, aunque también deseamos hacer partícipe a todos los colectivos que directa o indirectamente frecuentan o trabajan en este lugar”.

“Queremos que nuestro mercado sea un referente europeo, que nazca del consenso y que sea un espacio en el que quepamos todas y todos, respondiendo así a una demanda histórica para La Laguna”, afirmó el alcalde durante el encuentro en Guamasa, al que acudieron las concejalas de Mercados y Participación Ciudadana, Carla Cabrera y Yaiza López Landi, respectivamente.



Al finalizar, el regidor local y los técnicos municipales respondieron a las preguntas de las personas participantes y dos encuestadoras se encargaron de realizar a cada de uno de los asistentes la consulta ciudadana a través de sus dispositivos electrónicos.